

## Du bist Musik

**Genre** Musikfilm

**Year of Production** 1956

**Production-Company** CCC Film GmbH

**Producer** Artur Brauner

**Director** Paul Martin

**Main Cast** Caterina Valente, Paul Hubschmid, Grethe Weiser

**Script** Tibor Yost, Paul Martin und Johann von Vásáry nach einem Stoff von Paul H. Rameau

**Music** Heinz Gietz

**Colour**

**Length/Format** 2476 m, 90 Min., 1:1,33

**DVD**

Der unbekannte Komponist Paul Heiden hat sich in den Kopf gesetzt, dass die umjubelte Marina Rosario die Hauptrolle in seiner neuen Revue spielen soll. Doch die erfolgsverwöhnte Diva nimmt ihn erst dann für voll, als er sich für den Regenten



eines Mittelmeer-Königreichs aus gibt und dessen Platz bei Hof einnimmt. Bei den Proben funkt es zwischen den beiden, doch Paul ist sich nicht sicher, ob Marina ihn auch noch lieben wird, wenn die Wahrheit herauskommt ...



The unknown composer Paul Heiden has set his mind on the idea that the acclaimed singer Marina Rosario should play the lead in his new revue. The spoiled diva only takes notice of him when he pretends to be the ruler of a Mediterranean



kingdom and takes his place in court. The rehearsals go very well and they get closer, but Paul is not sure that Marina will still love him when the truth comes out ...

